



التاريخ: 2019-02-11

السادة / البورصة المصرية المحترمين

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع : نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة مجموعة السلام القابضة

بالإشارة الى الموضوع أعلاه نود اعلامكم بأن مجلس ادارة شركة مجموعة السلام القابضة قد اجتمع اليوم الاثنين الموافق 2019-02-11 في تمام الساعة 2:00 ظهراً، وقد تم مناقشة الكتب الواردة من شركة الدسر الدولية وشركة اتلانتيك جروب للتجارة العامة والمقاولات بتغيير ممثلهما في مجلس الادارة وتم اعادة تشكيل مجلس الإدارة ليصبح كالتالي:

- 1- السيد/ علي خالد القبندي - رئيس مجلس الإدارة - ممثلاً عن شركة الدسر الدولية للتجارة العامة والمقاولات .
 - 2- السيد/ جمال محمد مجيد الدوسري - نائب رئيس مجلس الإدارة - ممثلاً عن شركة ريفلكشن للتجارة العامة .
 - 3- الشيخ/ صباح سلمان داود الصباح - عضو مجلس الإدارة - منتخب .
 - 4- السيدة/ مرام جمال جوهر - عضو مجلس الإدارة - منتخب .
 - 5- د.سارة علي الشمالي - عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي - ممثلاً عن شركة اتلانتيك جروب للتجارة العامة والمقاولات.
- وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

To: The Egyptian Exchange

Subject. Board Of Directors Meeting
of AlSalam Group Holding Company

Kindly be informed that the Board of Directors of AlSalam Group Holding Company held a meeting on Monday 11-02-2019 at 2:00 PM. To discuss the letters from AIDosar International For General Trading & Atlantic Group for General Trading & Contracting Company to change their representatives from the Board. The reformation Board of Directors is as follows:

- | | |
|--------------------------------|--|
| 1- Ali Khaled AlQabandi | Chairman- Rep of AIDosar International For General Trading & Contracting Company |
| 2- Jamal Mohammad AIDosari | Vice Chairman- Rep Of Reflcation International for General Trading & Co. |
| 3- Shiekh/Sabah Salman AISabah | Director - Elected |
| 4- Maram Jamal Jouhar | Director - Elected |
| 5- Dr. Sarah Ali AlShamali | Director & CEO- Rep of Atlantic Group for General Trading & Contracting Company |

Regards,



د.سارة علي الشمالي
الرئيس التنفيذي

الكويت- المرقاب - شارع السور - برج جاسم العصفور - الدور 18D

تلفون : 22960777 - فاكس: 22960990 ص.ب : 2799 الصفاة ، الرمز البريدي : 13028 الكويت

*